

MILENIO

Más de 120 mil jóvenes buscan ingresar a la UdeG, entre bachillerato y nivel superior

Incrementa en 43% el número de aspirantes a licenciatura

El jefe de la Unidad de Admisiones, Pablo Quiroz Nuño, afirmó que no hay variación en la elección de carreras; buscan las de siempre

Mariana Coronado Mendoza/
Guadalajara

En agosto comienza el nuevo ciclo escolar en la Universidad de Guadalajara y 128 mil 580 jóvenes buscan ingresar a la casa de estudios: 75 mil 824 postulan a bachillerato y 52 mil 756 a licenciatura.

Respecto al ciclo anterior, 2016 A, hubo un incremento de 43 por ciento de aspirantes a educación superior al pasar de 36 mil 815 a 52 mil 756 candidatos.

El maestro Pablo Quiroz Nuño, jefe de la Unidad de Admisiones de la Coordinación de Control Escolar, informó a MILENIO JALISCO que durante los próximos tres sábados, a partir de mañana se aplicarán los exámenes de admisión. La primera, dirigida a los de nivel superior, hay 36 mil 799 personas que están citadas a los centros metropolitanos y 15 mil 957 a los regionales. La prueba de Plense II será aplicada una parte el sábado 28 de mayo y otra, el sábado 4 de junio en los planteles del Sistema de Educación Media Superior (SEMS).

El ciclo pasado, pese a ser la demanda menor, la UdeG admitió únicamente al 45 por ciento de la población candidata. Y, ahora que incrementó, Quiroz Nuño dijo desconocer el número de espacios ofertados puesto que cada centro lo determina por periodo. Eso sí, no considera que exista tanta variación al ser las



CORTESÍA

Mañana inician los exámenes de admisión en la casa de estudios

carerras más demandadas "las de siempre".

Se trata de Medicina, Derecho, Psicología, Enfermería, Contaduría Pública y Administración de Empresas, mismas que de acuerdo con un estudio del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) se ubican en el bloque de las peor pagadas con un salario promedio de 9 mil 900 pesos mensuales, a diferencia de Medicina que ronda los 15 mil pesos. Mientras que para los que le apostaron a las carreras de Física, Química o cualquier tipo de Ingeniería, que son apenas el cuatro por ciento de los solicitantes, los salarios superan los 18 mil pesos.

El funcionario invitó a los jóvenes a leer con precisión la solicitud de ingreso ya que ahí se especifica el lugar y la hora de examen.

A demás, les hizo un llamado a levantarse temprano y tomar en cuenta los cierres de vialidades para acudir con tiempo a su cita; a presentarse únicamente con la solicitud de aspirante, lápiz, borrador y sacapuntas, pues los demás objetos no señalados, como mochilas y aparatos electrónicos serán retirados, e incluso podrían ser razón para negar el acceso a las instalaciones. Solicita también a los padres de familia a no permanecer en los planteles para evitar el tráfico.

Cabe destacar que el apartado de Inglés, pese a no ser decisivo para la aceptación del candidato, será tomado en cuenta como examen de ubicación para una vez que ingrese a la red universitaria. La prueba tiene una duración de 3 horas 55 minutos. **M**

claves

Demanda en centros metropolitanos:

- ▶ CUCS: 11 mil 395 aspirantes
- ▶ CUCEI: 7 mil 210
- ▶ CUCEA: 7 mil 158
- ▶ CUAAD: 4 mil 613
- ▶ CUCSH: 4 mil 530
- ▶ CU Tonalá: 3 mil 135

Carreras con mayor demanda:

- ▶ Medicina: 7 mil 528
- ▶ Abogado: 4 mil 284
- ▶ Enfermería: 2 mil 437
- ▶ Psicología: 2 mil 337
- ▶ Contaduría Pública: 2 mil 326
- ▶ Administración: 2 mil 121
- ▶ Negocios Internacionales: 2 mil 25
- ▶ Ingeniería Industrial: Mil 35

Aspirantes:

- ▶ Aspirantes ciclo 2016 A: 36 mil 815
- ▶ Aspirantes ciclo 2016 B: 52 mil 756